

Colegio Brotmadrid celebra el “Día Solidario” como parte de la educación en valores de su modelo Helix

Madrid, 9 de mayo de 2023. **Colegio Brotmadrid de la Fundación Aprender ha celebrado el 5 de mayo su “Día Solidario”, como cada año, en una jornada lúdico-deportiva con familias para fomentar valores entre su alumnado como parte de su modelo inclusivo Helix con el que el Centro también trabaja, además de a nivel cognitivo y emocional, a nivel físico y social-relacional.**

«Un año más, nos reunimos para jugar, competir y colaborar con esas causas justas y necesarias para hacer un mundo mejor», explica Juan José Álvarez Arjona, director de Brotmadrid, quien añade que «invitamos a las familias, y todos/as corremos, en esta ocasión, por la iniciativa de Educa Gambia. Carreras por niveles, con participación de padres y madres. Repartimos medallas y subimos a los cajones para recibir aplauso de compis, profes y familias».

«Tras la carrera, un perrito caliente, unas bebidas solidarias y a seguir jugando y participando en las diferentes competiciones, actividades o talleres: yoga, *mindfulness*, patinaje, vóley playa, juegos cooperativos... Cada acción se traduce en una aportación voluntaria. La participación es la que anima y nutre la hucha solidaria», añade Álvarez.

«Acabamos el día recogiendo y reciclando, agradeciendo al polideportivo de Aluche la acogida para la celebración de este día en sus instalaciones, y recontando lo recaudado, esta vez, un total de 1785 euros», puntualiza el director, una cantidad que, como explicaba, irá destinada al proyecto solidario Educa Gambia cuyo objetivo es la creación de nuevas aulas y otras instalaciones en escuelas de nueva construcción en el país africano.

El “Día Solidario” se celebra desde que Brotmadrid inició su actividad en 2011 con el objetivo de potenciar valores a la par que disfrutar de una jornada con compañeros y familias por una buena causa.

Y es que su modelo Helix, que sitúa al niño/a en el centro del aprendizaje, persigue su pleno crecimiento; es decir, cognitivo, alcanzando los conocimientos académicos que marca el currículo oficial pero relacionados y llegando a ellos a través de la motivación, la investigación y la experimentación, y potenciando habilidades, destrezas y competencias esenciales; físico, con el trabajo en neurodesarrollo, Educación Física o Ajedrez; emocional, a través de la autorregulación o fomentando valores; y social-relacional, en el contexto en el que el niño/a se mueve e implicando a iguales o familia.

Sobre la Fundación Aprender:

Fundación Aprender nace en 2007 de la necesidad de un grupo de madres, padres y profesionales por atender las mal llamadas dificultades específicas de aprendizaje, mal llamadas porque las dificultades lo son para aprender con un sistema obsoleto, no para APRENDER.

Ya no se trata de adaptar el sistema a ciertos niños, se trata de recuperar la esencia de la enseñanza para el aprendizaje, se trata de sacar de los niños su máximo potencial, dándoles herramientas y oportunidades para desarrollar sus talentos, sus potenciales.

El avance del proyecto y sobre todo el contacto con los niños nos hace vivir con intensidad la profundidad de lo que realmente estamos haciendo: invertir en futuro. Estamos atendiendo a las generaciones que van a construir un mundo mejor.

¿Se puede hacer algo más importante?

Para más información:

Julio García
Responsable de Comunicación de la Fundación Aprender
Mail: comunicacion@fundacion-aprender.es

www.fundacion-aprender.es

Síguenos en [Facebook](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#)

